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Сегодня прошло заседание фракции «Единая Россия» в Народном Собрании
Республики Ингушетия под председательством руководителя фракции Магомета
Тумгоева.

  

В заседании приняли участие руководитель Территориального органа Федеральной
службы по надзору в сфере здравоохранения по РИ Ахмед Боров, заместитель
руководителя Управления Роспотребнадзора по РИ Майя Цолоева, заместитель
директора Территориального фонда обязательного медицинского страхования РИ
Магомед Майсигов, исполняющий обязанности Руководителя Администрации Главы и
Правительства РИ Джамбулат Оздоев, председатель городского совета депутатов
муниципального образования «Городской округ город Назрань» Юсуп Богатырев.

      

На повестке дня стоял вопрос об эпидемиологической обстановке в Республике
Ингушетия.

  

Заместитель руководителя Управления Роспотребнадзора по РИ Майя Цолоева
проинформировала, что по состоянию на 25.01.2021г. всего проведено 193209
скрининговых исследований на новую коронавирусную инфекцию, из них за сутки - 693
исследования.
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«По результатам исследований - 13706 впервые установленных диагнозов COVID-2019
(за сутки - 45). Из них общее количество умерших -156 человек, за сутки - 0.
Выздоровевших всего - 11849 человек. Лиц, старше 65 лет, находящихся на
самоизоляции, - 58 человек, госпитализированы с подтверждением и подозрительных на
COVID-2019 - 119 человек. В декабре 2020 г. в республике начата вакцинация против
новой коронавирусной инфекции COVID-19 медицинских работников, работников
образовательных организаций и социальной защиты. На 24.01.2021 г. количество
граждан, привитых первым компонентом вакцины, составляет 544 человека, вторым
компонентом вакцины – 167 человек, что составляет 35,3 % от количества поступившей
вакцины. Организован контроль за состоянием здоровья привитых граждан и
результатам проведенной вакцинации против коронавирусной инфекции. После
проведения вакцинации никаких жалоб не зарегистрировано, поствакцинальных
осложнений не было», - сообщила она.

  

Заслушав информацию докладчика, большинство депутатов отметили важность
прохождения вакцинации населения региона для обеспечения максимальной защиты от
возможного инфицирования. «До тех пор, пока мы не будем вакцинироваться, болезнь
не отступит, вакцинация – это панацея от этой заразы», - отметил вице-спикер А.
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Сукиев.

  

Кроме того, члены заседания также озвучили проблему обеспечения больных Covid-19
необходимым количеством аппаратов ИВЛ, а также рекомендовали Минздраву РИ
усилить внутренний контроль качества данного оборудования в медицинских
учреждениях.

  

  

В завершение заседания депутаты утвердили план работы фракции «Единая Россия» в
Народном Собрании РИ на 2021 год.
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